



out of the box

Liebe Eltern,

vom 25.3. -16.4.2018 findet die diesjährige Schüler*innenbegegnung *out of the box'18* mit unserer kenianischen Partnerschule statt. Dieses Jahr lädt die GSM die Kenianer*innen nach Bremen ein. Seitens der GSM können 8.-10.Klässler*innen teilnehmen, insofern sie die Werkstatt *out of the box* im 2. Halbjahr belegen. Die Werkstatt wird donnerstags im 3.Block angeboten. Während der Werkstatt und zwei zusätzlichen Wochenenden werden wir die Begegnung vor- und nachbereiten.

Die Begegnung hat das Ziel die jeweilige Lebenswelt der anderen kennenzulernen, über den Tellerrand zu schauen, lokale und globale Zusammenhänge zu erkennen, Handlungsoptionen zu entdecken, neue Freund*innen zu gewinnen, Vorurteile aufzudecken, Respekt, Toleranz und Geduld zu üben und natürlich gemeinsam viel Spaß zu haben. Wir wollen mit den Kenianer*innen Musik und Sport machen, Theater spielen und Filme drehen, die Methode Storytelling kennenlernen und Gedichte schreiben. Und das alles zum Thema Klimawandel. Die Angebote sind so vielfältig wie die Gruppe. Verständigen werden wir uns auf Englisch. Die ersten Tage wohnen wir als Gruppe in der GSM.

Die Teilnehmer*ingebühr beträgt 200€ für die drei Wochen.¹
Für die Kenianer*innen suchen wir noch Gastfamilien.

Weitere Informationen und die Anmeldung finden Sie auf der GSM-Website.

Die Jugendbegegnung wird von einer kenianischen Lehrerin, einem kenianischen Lehrer und den GSM Lehrern Martin Mauritz und Ecki Kreye geleitet. Unterstützt werden wir von kenianischen und deutschen Alumni aus dem *out of the box – Programm*.

Sollten Sie noch weitere Fragen haben, schicken Sie mir bitte eine Mail.

Mit freundlichen Grüßen

Ecki Kreye
Afrika-Projekt der GSM &
Partner über Grenzen e.V.
e.kreye@schule.bremen.de

¹ Sollte dieser Betrag für Sie zu hoch sein, sprechen Sie uns bitte an. Ein Grundsatz des Vereins *Partner über Grenzen* ist, dass die Teilnahme nicht an den Kosten scheitern darf.